

## Pressemitteilung der Friedrich Scharr KG vom 06.06.2025

### **24-Tage-Lauf in Stuttgart: Scharr spendet 4.194,23 EUR an die Stuttgarter Kinderstiftung e.V.**

**Stuttgart.** Das Scharr-Energie-Team erläuft 4.194,23 km beim 24-Tage-Lauf für Kinderrechte in Stuttgart und erhält pro gelaufenen Kilometer 1,00 € von Scharr.

Vom 05.05.2025 bis zum 29.05.2025 fand der 24-Tagelauf für Kinderrechte in Stuttgart, organisiert von der Stuttgarter Kinderstiftung gemeinsam mit dem Sportkreis Stuttgart, statt.

Das Energiehandelsunternehmen war mit 5.000 Euro nicht nur einer der Hauptsponsoren des 24-Tage-Lauf, sondern auch wieder Sponsor des Scharr-Energie-Teams. 75 Läuferinnen und Läufer gingen an den Start und erzielten beim diesjährigen Benefizlauf insgesamt eine Spendensumme von 4.194,23 Euro. Der gesamte Betrag kommt Stuttgarter Kinderprojekten zugute, die sich mit großem Einsatz für die Rechte von Kindern stark machen. Gefördert werden unter anderem Initiativen, die sich für das Recht auf Bildung, eine gewaltfreie Erziehung sowie Spiel und Erholung einsetzen.

„Auch in diesem Jahr haben wir wieder den 24-Tage-Lauf der Stuttgarter Kinderstiftung unterstützt. Denn Kinder sind unsere Zukunft – und ihre Rechte zu schützen, ist für uns nicht nur eine Aufgabe, sondern eine Herzensangelegenheit. Als Familienunternehmen fühlen wir uns verpflichtet, einen Beitrag zu leisten, damit jedes Kind die Chance auf ein sicheres und glückliches Aufwachsen hat“, sagt Rainer Scharr, geschäftsführender Gesellschafter der Friedrich Scharr KG.

**Bilduntertitel Scheckübergabe (v.l.n.r.) Silke Schmidt-Dencker, (Geschäftsführerin Stuttgarter Kinderstiftung) und Rainer Scharr (geschäftsführender Gesellschafter Friedrich Scharr KG)**

#### **Journalistenkontakt**

**Für Fragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:**

Markus König  
Geschäftsführer Vertrieb & Marketing  
presse@scharr.de

#### **FRIEDRICH SCHARR KG**

Liebknechtstraße 50  
70565 Stuttgart  
[www.scharr.de](http://www.scharr.de)

*Die **FRIEDRICH SCHARR KG** mit ihren Tochterunternehmen ist eines der führenden Handelsunternehmen im Bereich Mineralöl, Flüssiggas, Erdgas, Strom und Biobrennstoffe im süddeutschen Raum. Über 1.000 Mitarbeiter betreuen rund 250.000 Kunden in Privathaushalten, Gewerbe und Industrie mit innovativen Produkten und Dienstleistungen aus allen Energiesparten. Die familiengeführte Unternehmensgruppe erzielte im Geschäftsjahr 2024 einen Umsatz von ca. 1,2 Mrd.. Der Firmensitz ist in Stuttgart-Vaihingen. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter [www.scharr.de](http://www.scharr.de).*